

988

1949

PRESENCE

- ADORATION -



O fils de l'Éternel - Jésus fils de Marie
En te voyant si doux - En te voyant si grand
Mon âme est attendrie - mon âme se confond
Et pour mieux te bénir - Et pour mieux t'adorer
 je tombe à deux genoux

2)

CATHOLIQUES ?

:::::::::::::::::::

Alors qu'il faisait route vers l'Amérique pour la visite des Abbayes soumises à sa juridiction, le Révérend dissime Père Dom SORTAIS, Abbé de BELIEFONTAINE lia conversation sur le bateau avec un monsieur très distingué et respectable, mais incroyant. Pourtant cet homme avait eu idée de se faire catholique, ayant été captivé par la beauté de notre FOI.

Dans ce but il était entré en relation avec des catholiques pour connaître davantage leurs sentiments et se mettre à leur école." Des gens qui professent une telle FOI et qui sont en possession d'une si belle morale évangélique doivent mener une vie tellement attrayante !" pensait-il. Or, quelle ne fut pas sa déception en constatant précisément le contraire. Non pas que ces chrétiens fussent plus mauvais que le commun des hommes; mais justement des gens bouffis d'orgueil et d'ambition, amateurs de vie facile, livrés aux plaisirs tout comme des incroyants et surtout ;:::::....surtout mauvaises langues, méchants dans leurs jugements et leurs attitudes les uns à l'égard des autres." Oh alors s'est dit ce Monsieur, si c'est ça la Religion Catholique ce n'est pas la peine de m'y aventurer" ;Et il se décida à rester dans son incroyance.

Ainsi ces gens avaient rendu un faux témoignage du CHRIST; laissant penser par leur vie que le CHRIST demandait qu'on croie à sa parole mais qu'on n'était pas obligé d'en tenir compte dans la pratique quotidienne. Ils laissaient penser que l'EGLISE ne demandait à ses membres que de petites pratiques bien innocentes : Une petite Cérémonie de Baptême, une plus Grande Cérémonie pour la Première Communion, ajoutant à cela, quand même, une petite Messe chaque Dimanche et quelques Communions aux Grandes Fêtes.

Aurions nous mieux fait que ces Catholiques ???

A chacun de répondre dans sa conscience et de vouloir devenir un authentique et vrai témoin du Christ partout où il se trouve: un Chrétien pur, un Chrétien Chaste, un Chrétien enenni de la jalousie et de la haine.

7) La Rue Honoré Neveu, en souvenir d'un ancien Maire, part de la Place de la République et s'étend dans la direction de la Séguinière, tandis que la Rue David d'Angers se dirige vers Bégrolles.

T E L L I A M.

::::::::::::::::::::::::::

LES FLEURS (Suite)

Sur mon passage, dans les chemins creux et parfumés, face au soleil, l'humble violette a déjà décelé sa présence; mais le Dimanche 6 Mars sa délicatesse l'a dérobée à nos regards. ... " Elle prenait le voile"

Nous y reviendrons.

Reprendons notre sujet: Après le procès des Rosiers l'interpellation d'une autre fleur, le Pélargonium(Géranium) lui aussi veut une des premières places. Malgré l'assaut des " Plessis " de la "Baratonière" et de quelques balcons nous le connaissons très mal au May dans sa puissance florale et sa longévité.

Les vieux Géraniums de Dauville atteignent jusqu'à trois mètres et festonnent les massifs d'arbustes : troènes, fusains, lauriers etc.

Les inflorescences prennent rang avec les plus volumineuses ombelles d'hortensias. Sous l'espèce " Lierre " on obtient une floraison continue dans la Rivière (" où il ne gèle pas) moins vigoureux de Décembre à Février mais exhiberant à partir d'Avril.

Dans la pratique nous ne pouvons en obtenir autant.

Cependant les nombreuses caves à tisserands dont nous sommes favorisés nous permettent de les conserver pendant la froide saison pour les revigorer à partir d'Avril - Mai. Pour cela il faut connaître un petit secret à la portée de tous qui se passera à mi-voix et se répandra comme la fumée.

Et dès cette année nous en connaîtrons les résultats merveilleux.

La méthode s'applique aussi à d'autres plantes (avis aux jardiniers).

Nous verrons donc s'étaler prochainement au bord des fenêtres et des balcons, la floribondité excessivement nuancée du blanc, rose rouge, vermillion, pourpre, écarlate pailletée de mauves de degrés différents de nos Géraniums resplendissants (suite à la page 7 BIS)

Proverbes (Corneille)

I Quand un enfant a le de setaire

Il a des qualités au dessus du vulgaire

II L'extrême charité fait l'extrême bonheur

(Catoines)

III Pour rire un

Réponses ou n°?

I Quand le goal à l'approche du
ballon se tient sur un pied :

"Il tire contre"

II L'enfant gourmand mangera
préfère dans son sabot de Noël
des crottes en chocolat

III Léon fête doublément Noël

- 1: Parce qu'il est chrétien
- 2: Parce que son nom lui à l'envers
en fait aussi sa fête Noël. Léon!

Questions : 1: Pourquoi le bossu
souhaite-t-il que l'orage lui tombe sur
2: (Droit) Les canards de Chirac à tête?
ont pondue sur le Terrain à Blançon

Quels appartiennent les œufs

3: Le soldat rendra son fusil de ses missions
au Capitaine - et le chrétien où?